

Pressemitteilung

SV Tüßling erhält Spende in Höhe von 1.500 Euro von der Sparkasse Altötting-Mühldorf

Tüßling, November 2022

Die Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstützte die Abteilung Tennis vom SV Tüßling e. V. mit einer Spende in Höhe von 1.500 Euro. Dank der Spende konnten die Tennisplätze des Vereins saniert werden. Robert Wahl von der Sparkasse Altötting-Mühldorf übergab den symbolischen Spendenscheck an die Vertreter des SV Tüßling. Der 1. Vorsitzende der Abteilung Tennis Alexander Wittmann und Kassierin beim SV Tüßling Alexandra Brass freuten sich über die Unterstützung.



Bildunterschrift (v.l.): Alexander Wittmann (1. Vorstand der Abteilung Tennis), Robert Wahl (Kundenberater der Sparkasse) mit Alexandra Brass (Kassierin vom SV Tüßling)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de